

S'extraire de la conscience de Masse

Adélia : Être, c'est être libre de penser, d'agir et de mener sa vie comme on le croit juste. Il y a des millions d'années, la conscience animale faisait ce grand saut vers l'inconnu. D'aucuns nommèrent cela l'individualisation. Cette étape de croissance où l'animal rejoignait le règne humain et prenait conscience de lui-même.



Pendant des myriades d'années, l'humain fut contraint dans une conscience collective ou de Masse. Il y apprit beaucoup ; puis arrive le temps de faire le saut vers plus d'autonomie de pensée et d'être.

Le fœtus recopie à merveille ces grandes étapes en se développant et en revisitant toutes les étapes de croissance des espèces pour son devenir de bébé. Sortant du ventre de sa mère, il est lié à la conscience et l'éducation de ses parents. La conscience de Masse, celle qui éduque et qui contraint est alors représentée par les parents. Ceci est juste.

Puis voilà qu'à la crise d'adolescence, l'autorité parentale est remise en cause. L'enfant dit NON et commence à voler de ses propres ailes. Nous qui regardons du côté intérieur, cette crise est aussi une identification de l'enfant à son âme. Symboliquement, il lâche les mains parentales protectrices pour répondre aux besoins de son être profond.

Auriam : Le parent adroit détend le lien avec le jeune adulte et offre toujours la sécurité sans contraindre à l'excès. Très vite l'adolescent prend sa vie en mains. Elle n'a rien d'idéal sa nouvelle vie, mais elle est la sienne.

Les années passent et le jeune adulte est devenu un adulte contraint par la conscience de Masse. Celle qui veut lui dire comme être, comment avoir, comment jouir de la vie. Cette conscience de Masse a joué le rôle utile d'éducation à l'école. Elle devient encombrante désormais.

Ne sens-tu pas ce besoin de faire un nouveau pas. De t'extraire à nouveau et de t'émanciper. Regarde ces parallèles :

Enfance	Adolescence	Adulte
J'apprends	Je sais	Je me reçois
Parents	Conscience de Masse	Être
Règne animal	Règne humain	Règne spirituel

Alicia : Mais dis-moi, qu'est-ce que la conscience de Masse ?

Adélia : Tu peux déjà l'identifier aux habitants d'un pays. Toi qui voyages, tu es souvent surpris comme les valeurs, les croyances changent d'une frontière à l'autre. Ici on éduque les enfants comme ceci, là on pratique ainsi. Et chacun est si sûr de son point de vue. Le groupe impose et ton être se réduit.



La conscience de Masse ressemble beaucoup aux habitudes et aux ronronnements du chat dans son coin habitué à des modes d'action itératifs. Regarde comme il est si difficile de produire un livre d'histoire de l'Europe. Tant les avis sont modulés par les origines des historiens et la pression des consciences de Masse locale.

Cela n'est ni bien ni mal. Veux-tu dire NON comme par le passé et décider de ce qui est juste pour toi ?

La conscience de Masse formée par les habitants du pays ressemble aux parents qu'il faut quitter pour vivre sa propre histoire. Tu fus sous l'autorité parentale, et cela était juste. Tu fus sous l'autorité de la conscience de masse, et cela était juste. Va pleinement sous l'autorité de l'âme, et cela sera de nouveau juste.

L'adolescent qui lâche papa et maman trouve la liberté et aussi un inconfort en terme de sécurité. Te souviens-tu des allers et retours que tu faisais adolescent entre le monde et le foyer familial pour te rassurer. Lâcher la conscience de Masse, crée aussi autonomie et insécurité, car c'est sur toi-même que tu prends appui. Non plus sur le groupe à qui tu demandes de te protéger comme naguère le faisaient tes parents.

La conscience de Masse est positive quand elle s'identifie à l'école. Elle devient néfaste quand elle te dit ce que tu dois être. Elle ressemble alors aux parents maladroits qui ne lâchent pas le jeune adulte tant on aimait avoir l'autorité sur lui. Identifie ceux qui cherchent le pouvoir sur toi et souris-leur. Ils ne sont que les adultes en inconforts intérieurs, cherchant le contrôle de l'autre pour se rassurer d'exister.

N'accepte plus cette autorité et reçoit l'autorité de ton âme. La seule énergie à qui tu dois obéissance. C'est évidemment subversif, mais il y a une telle tendresse à se recevoir.

Recevoir ce que l'on Est, exprimer ce que l'on Est, vivre ce que l'on Est, reste pour nous la méthode de la bonne santé et du bonheur.

Ryan : Tu veux que je sois. Que je change de paradigme.

Auriam : Ne t'identifie plus à un homme ou une femme, un français ou un anglais, un citoyen de la Terre ou d'ailleurs. Sois cette conscience qui reçoit la Vie. Tu n'as pas à te justifier puisque tu ES.

